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FSI Physik - Sitzungsprotokoll
Montag, den 19.11.2012

14:15 - 16.00 Uhr

Anwesend: Clark (Redeleitung), David, Nils, Laura, Rojo, Olof, Jenny, Marc, Brian, Jonas,
Martin, Jean Pierre, Sam, Kamil, Soph, Markus, Sebastian, Jörg, Anika, Leo, Melih, Jens,
Christian (Protokoll)

Tagesordung:

TOP 1: Bericht von der ZapF

TOP 2: Mathematica-Lizenzen

TOP 3: Tastaturen- und Mäusediebstahl

TOP 4: Sofa

TOP 5: Lehrproben

TOP 6: BeKo Ladungsträger

TOP 7: Tafeln in der A22

TOP 8: Kleine BeKos

TOP 9: Semesterfahrt

TOP 10: Verschiedenes
10.1 StuPa-Wahlen
10.2 FBR-Listen
10.3 Beirat Qualitätssicherung
10.4 Kaffeekasse und Geschirr

TOP 1: Bericht von der ZapF

Clark berichtet über die ZapF in der letzten Woche. Falls jemand genauere Informationen
zu den Ergebnissen möchte, dann kann man das in den jeweiligen Resolutionen und Proto-
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kollen der ZapF nachlesen. Bei Fragen zum Mentoring kann man Clark persönlich fragen.

TOP 2: Mathematica-Lizenzen

Jens informiert die FSI über den bevorstehenden Ablauf der Mathematica-Lizenzen am
Fachbereich. Da die Anzahl der Studierenden gestiegen ist, kommen auf den Haushalt des
Fachbereichs größere Kosten hinzu. Es werden verschiedene Modelle diskutiert, die beim
Kauf von Lizenzen möglich sind.

(Eine kurze Zusammenfassung der beiden Lizenzmodelle im pdf von Jens Dreger im FSI-
Verteiler (Anm. d. Protokollanten))

Die vorherrschende Meinung ist, dass die Home-Use-Lizenzen für Studierende bei der Kal-
kulation nicht berücksichtigt werden müssen, da die Studierenden zum überwältigenden
Großteil Mathematica nicht so nutzen, dass der Kauf sich lohnt. Selbst wenn Studierende
Aufgaben bewältigen müssen, die nicht mit anderen Programmen (Python, MATlab, sonst-
was) zu bewältigen sind, gibt es für Privatpersonen noch andere Lösungen.

TOP 3: Tastaturen- und Mäusediebstahl

Die Peripheriegeräte in den Übungsräumen sind jetzt an den Tischen befestigt. Jens weist
noch einmal darauf hin, dass man Tastaturen und Mäuse ganz einfach bei ihnen ausleihen
kann, wenn am Fachbereich zeitweise Bedarf besteht (bspw. zur Arbeit am Notebook).

TOP 4: Sofa

Eine kurze Diskussion über das Mobilar im Café XX führt zur Einigung, das graue Sofa an
der Wand gegen das angebotene Sofa zu tauschen.

TOP 5: Lehrproben

Markus wirft die Fragestellung auf, ob Lehrproben aus Spezialthemen (wie bspw. Geschlech-
terforschung, Quantenmagnetismus,...) oder Grundvorlesungen bestehen sollen. Es gibt
zunächst keinen breiten Konsens über diese Fragestellung. Man einigt sich darauf, dass die
FSI sich wünscht, dass Berufungskandidaten Grundvorlesungen halten müssen, solange
die Befähigung dazu vorhanden ist (bspw. für Gesellschaftswissenschaftler nicht).
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TOP 6: BeKo Ladungsträger

Nachdem alle Kandidaten dieser bereits seit zwei Jahren laufenden Kommission weggefal-
len sind und die studentischen Mitglieder nicht mehr an der FU aktiv sind, müssen neue
Mitglieder gefunden werden. Vorläufig melden sich Anika und Sam, bzw. Rojo - da das ab-
sehbarerweise noch länger dauern wird, kann sich daran aber noch etwas ändern.

TOP 7: Tafeln in der A22

Olof erzählt, dass das Material für das Streichen der Tafeln bereits da ist - es fehlt nur noch
ein Termin mit Freiwilligen. Termeine sind der 24. und 25.11 und bei Bedarf noch der 1.12.

TOP 8: Kleine BeKos

Zwei der BeKos vom Protokoll des Treffens am 05.11 heißen ’Quantum Magnetism’ und
’Dynamics in Correlated and Magnetic Matter’. Die dritte ist bisher ohne Namen. Die stu-
dentischen Mitglieder, die sich am 5ten gemeldet haben, sollten sich jetzt nach Interesse ín
die richtige BeKo sortieren.

TOP 9: Semesterfahrt

Rojo berichtet von seiner Arbeit beim Organisieren der Semesterfahrt. Die Terminfindung
gestaltet sich schwierig. Rojo fragt nochmal nach, ob der Wochenbeginn nach dem Ende
der Vorlesungszeit noch frei ist. Es wird noch diskutiert, ob und wie die Planung für die
Teilnehmerzahl laufen soll und in welcher Größenordnung überhaupt gerechnet werden
soll. Jenny schlägt alternativ zum Ort der Erstifahrt eine Selbstversorgerfahrt vor. Martin
schlägt Ausflug auf einen Zeltplatz (an nem See? (Anm. d. Protokollanten)) vor. Es gibt noch
Unterredung darüber, wer alles zur Semesterfahrt mitkommen soll. Auf jeden Fall für alle
Studierenden, die da denn mitkommen wollen, eventuell auch für Promotionsstudierende.
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TOP 10: Verschiedenes

10.1 StuPa-Wahlen

Bisher sind auf der Unterstützerliste noch nicht genüg Unterschriften. Jonas und Melih
kümmern sich noch darum.

10.2 FBR-Listen

Rojo und Clark lassen sich noch zusätzlich als Puffer auf die FBR-Liste setzen, falls mehrere
Leute unerwartet wegfallen.

10.3 Beirat Qualitätssicherung

Man hat sich auf Mitglieder geeinigt und die erste Sitzung des Beirats ist nächste Woche.

10.4 Kaffeekasse und Geschirr

Im Moment wird im Durchschnitt nur jeder vierte Kaffee bezahlt. Es werden Modelle disku-
tiert, um Zahlmoral zu motivieren. Es wird bemerkt, dass diverse Gegenstände wie Geschirr
aus dem Café XX entwendet werden.

Nächstes erstes Treffen des Semesters:

Montag, den 26.11.2012, 14:00, Café XX
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